

Musique Municipale d'Erquinghem-Lys

Compte-rendu de l'assemblée générale du samedi 8 février 2020

Rapport moral

Plusieurs concerts ont été donnés :

- 25 mai : le concert de printemps, avec les morceaux « spéciaux » de Lille 3000 et la participation de l'harmonie de Billerbeck ;
- 19 octobre : le concert-anniversaire des 150 ans avec la participation du Chœur de Lys, de la chorale paroissiale et du Cercle Vocal de la Lys (le public était ravi, et souhaitait que le concert dure plus longtemps) ;
- 24 novembre : l'audition de la Sainte Cécile.

Voici le récapitulatif de nos manifestations :

- 5 mai : défilé à Steenbeck ;
- 8 mai : cérémonie officielle ;
- 25-26 mai : accueil de nos confrères allemands ;
- 30 juin : défilé à Neuville-Coppegueule ;
- 14 juillet : cérémonie officielle ;
- 19 octobre : concert-anniversaire ;
- 11 novembre : cérémonie officielle ;
- 16 novembre : audition à Clair-Séjour ;
- 24 novembre : audition de Sainte Cécile.

Effectifs

Notre société comporte actuellement 56 membres ; nous n'avons pas reçu de démission effective.

Deux membres se désistent de la commission : Laurent et Alain.

Bilan financier

Au 1^{er} janvier 2019, il restait en caisse **3672.33€**.

<u>Recettes</u>		<u>Dépenses</u>	
Sorties de la société	1600€	Cotisations et affiliation	1214€
Subvention de la commune	3050€	Frais de gestion	676.12€
Subvention exceptionnelle	400€	Assurances	517.05€
Membres bienfaiteurs + dons divers	425€	Frais de réception Billerbeck, AG, concerts de printemps, de Sainte Cécile et 150 ^e	4177.80€
Publicité	1065€	Réparation matériel et instruments	738.74€
Concert de printemps + 150 ^e anniversaire	2295€	Achat matériel et partitions	1872.42€
Total	12507.33€	Frais de déplacement	1615€
		Total	10811.13€

Résultat	1696.20€
-----------------	-----------------

Il restait donc **1696.20€** en caisse le 31 décembre 2019 ; cette somme nous permettra de fonctionner correctement jusqu'à la prochaine subvention.

Projets

Nous avons plusieurs projets de sortie en vue :

- 15 mars : carnaval des géants de Tourcoing ;
- 30 mai : concert de printemps ;
- 28 juin : défilé à Neuville-Coppegueule ;
- 28 juillet : défilé à Réalcamp ;
- 19-20 septembre : sortie à Billerbeck ;
- 27 septembre : participation aux festivités du 200^e anniversaire de l'harmonie d'Estaires ;
- 22 novembre : audition de Sainte Cécile.



Mot de la fin de Bernard

- On compte sur un maximum de personnes pour aller à Billerbeck ; ce qu'on a fait en mai était super, il faut refaire pareil dans l'autre sens ;
- J'espère qu'on sera tout aussi nombreux pour le bicentenaire d'Estaires ;
- Je suis très très heureux et fier de ce qu'on a pu faire pour le concert des 150 ans
 - Celui-ci aura sûrement rattrapé le concert « longuet » du printemps ;
- Rappel des règles du bon musicien d'harmonie :
 - Etre à l'heure en répétition ;
 - Etre assidu ;
 - Ranger son matériel avant de partir ;
 - Respecter les chefs, le président, etc
- Deux jeunes chefs partiront en formation cette année : Pierre et Rémy.

